

## Lauf-Saison startet – oder auch nicht

### **Neustadt.**

Beim Blick auf die Wettervorhersage hat Sven Muchow beste Laune: „Am Sonntag soll es schön werden, kalt, aber schön“, sagt der Initiator des Reporter-Laufs in Neustadt, wo das erste Rennen des neuen Jahres in der LN-Region stattfinden soll. Mehr Sorgen bereiten ihm die Tage vorher.

„Wir müssen abwarten, wie viel Schnee tatsächlich fällt. Wenn das Wetter es zulässt, werden ab 11 Uhr am Sportplatz Gogenkrog vier Läufe gestartet“, sagt Muchow, der knapp 300 Anmeldungen vorliegen hat. Zusammen mit Peter Massny vom TSV Neustadt soll am Freitag oder spätestens am Samstag eine Entscheidung fallen, ob gelaufen wird oder abgesagt werden muss.

Die Vorjahressieger über zehn Kilometer, Claudius Michalak aus Bad Segeberg und Lokalmatadorin Pia Feline Loors, haben noch nicht gemeldet. Vorn erwartet werden die Lübecker Laura Deimann und Paul Muluve vom LBV Phönix. „Wir rechnen wie in den Vorjahren mit rund 330 Teilnehmern“, sagt Muchow und verweist darauf, dass Nachmeldungen am Sonntag noch möglich wären – wenn denn gelaufen werden kann.